

民向工場にて十二百有餘の組合従業員員を有する所
在地、極力組合加入の勉強と結果、四月上旬には百
五十名、四月十三日より三百名、四月十日の前後
八百名、四月二十三日には、十名以上の組合員員
を有する所は、斯の如く許諾会が組合組織に
沿格の会員力を注ぎたるは、同地二方の労働者無効な
所ニシテ、鈴木織機の大勝により組合の内面を泥扱
うこと、次第本家が組合加入の結果、争議の勃発
を以てこれが過渡情勢の度々度々が地盤的
の組し易いと見らんことを、而して宝島の度々度々が地盤的
にありしこそきし第三であるが、日本古来の争議
は、同会社が沿格市に立ける二大会社の一にし

十三百名の従業員員を有する所は、要求條項提出と共に組
合を登録せしり、之の熟かに奉るに沿格四千の工場より
移動する一聲の許諾会員員大さにあくとして並行一
同会社へ要請が條件を提示したるものと思惟する。
尚、四月上旬、二三百の組合員員が未だの時、片隅に
用團体を組織し百名許の会員員を有したのも、結局
評議会に對抗し得ず会社は組合し従業員員への加入才
すこと、對しては何等の封鎖政策を講じて置かず、遂に
領書提出となり、並満然先生あるに生れられ。

(註四)

重ねて書くは、許諾会の煽動によるものであると信じ
る。